

BZ 24. November 2021

## LKW-Brand in Wiesing rasch gelöscht



Foto: Zoom-Tirol

WIESING. Rasch alarmiert hat der Wiesinger Firefighter Dominik Böck, als er Donnerstagmittag bei der Abfahrt von der Autobahn auf der Achenseebundesstraße einen stark rauchenden LKW einer einheimischen Erdbewegungsfirma entdeckte. „Sofort setzte ich einen Notruf

bei der Leitstelle Tirol ab zwecks Sirenenalarmierung“, berichtete Böck, der selbst als Atemschutzträger tatkräftig ausrückte. 25 Mann der FF Wiesing konnten den Brand rasch eindämmen. Verletzt wurde niemand, vermutet wurde ein technischer Defekt im Bereich des Motorraumes.